Résumé du PFE : sous titre : Les modalités d’usage des antibiotiques en élevage avicole (poulet de chair) au niveau de deux régions : sud de Sétif et centre de Chlef

Résumé :
Une enquête, effectuée auprès de 19 vétérinaires exerçant dans deux région sud  de Sétif et centre de Chlef, a permis une première évaluation de la conscience des  vétérinaires à propos du sujet de l’utilisation des antibiotiques dans les élevages  avicoles. Suite à l’hygiène médiocre des exploitations les vétérinaires recourent  beaucoup plus à l’utilisation des antibiotiques comme traitement, et la majorité  d’entre eux les prescriront sans recours aux laboratoires de diagnostic , l’enquête a  révélée aussi une anarchie dans le choix des molécules actives et l’établissement de  leur posologie .avec une conscience de la majorité des éleveurs concernant la notion  du délai d’attente qui est presque non respectée


Abstract:
An investigation, carried out near 19 veterinary surgeons exerting in two area  southern of Setif and center of Chlef, allowed an evaluation of the veterinary surgeons  conscience concerning the subject of the use of antibiotics in the avicolous breedings.  Due to the mediocre hygiene of the exploitations, the veterinary surgeons use much  more the antibiotics like treatment, and the majority of them will prescribe without  resorts to the laboratories of diagnosis, the investigation also revealed an anarchy in  the choice of the active molecules and the establishment of their posology with a  conscience of the majority of the stockbreeders concerning the notion of the waiting  period which is almost not respected
